



PARTICIPACIÓN DEL SECTOR EN EXPORTACIONES SUPERÓ EL 67%.

Región: envíos mineros crecieron más de un 50%

ECONOMÍA. Exportaciones del sector llegaron a US\$ 462 millones.

El sector de la Minería fue el más destacado en las exportaciones de la Región de Valparaíso, según detalló el INE para el mes de noviembre de 2024, donde los envíos totales de la zona alcanzaron los US\$ 462,3 millones.

Con esto, el sector tuvo una participación del 67,7% en los envíos del periodo, evidenciando, además, un crecimiento del 52,6% en relación al mismo lapso del año precedente, lo que equivale a un monto de US\$ 159,3 millones más.

COBRE Y HIERRO

Según actividad económica, destacan Cobre y Hierro, con un 65,5% de participación del total exportado, y una variación positiva de 51,2%, lo que significa US\$ 151,4 millones de incremento en la comparación anual.

Las transacciones mineras fueron claves en los resultados

US\$ 159

millones se incrementaron los envíos del sector en relación al mismo periodo del año precedente.

de los envíos totales de la región en el periodo, que registraron un crecimiento de 35,6%, llegando a una cantidad de US\$ 682,4 millones.

El segundo sector más significativo en materia de envíos fue Industria, con un 18,3% de participación, pese a que registró una caída de 0,7% para un monto de US\$ 125 millones. A la fecha, las exportaciones de la Región de Valparaíso llegan a US\$ 6.425,6 millones, lo que representa un aumento de 7,3%.

En cuanto a los principales destinos para los productos regionales destaca China, con el 47,6% del total, lo que equivale a US\$ 324,7 millones. 